

éditorial



Jean-Pierre
SUEUR

UN LIEN

Ce bulletin a pour but d'être un lien entre tous les élus du Loiret appartenant à la Fédération des Elus Socialistes et Républicains.

Cette fédération regroupe dans toute la France, au-delà des élus appartenant au Parti Socialiste, beaucoup d'élus qui se reconnaissent dans les idéaux de justice, de progrès social, dans la volonté de réforme de François MITTERRAND et du gouvernement de Michel ROCARD.

Ce bulletin sera un lien entre nous. Nous sommes nombreux à exercer des fonctions de conseiller municipal, d'adjoint, de maire, de conseiller général, de conseiller régional ou de député. Nous passons tous beaucoup de temps à travailler dans notre commune, dans notre canton. Nous avons trop peu souvent l'occasion d'échanger nos idées, nos expériences et certains d'entre nous

m'ont dit souffrir d'un réel sentiment d'isolement. Ce qui est paradoxal, puisque nous n'avons jamais été, depuis longtemps, autant d'élus dans le Loiret à nous réclamer des convictions qui sont les nôtres.

Ce bulletin, que nous voulons modeste, mais de parution régulière, sera donc un lien entre nous.

Il nous permettra aussi d'aborder des sujets nationaux qui nous concernent au premier chef. J'en citerai trois pour finir :

1 - LE STATUT DE L'ELU, telle est la nécessité pour que chaque citoyen, quels que soient sa profession ou ses revenus, puisse accéder à des fonctions électives.

2 - LA LOI JOXE. Les projets de communauté de villes et de communauté de communes suscitent des débats dont vous trouverez l'écho dans ce bulletin. Nous sommes tous attachés aux libertés communales, issues de la Révolution Française. Mais, à l'heure européenne, le souci de la bonne gestion et du meilleur service rendu à la population doit nous inciter à développer une coopération intercommunale efficace, selon des formes renouvelées.

3 - LA REFORME DES FINANCES LOCALES.

Le gouvernement propose de revoir la répartition des subventions de l'Etat entre les communes « riches »

et celles qui ont moins de moyens mais doivent faire face à de lourdes dépenses, notamment pour rénover des quartiers très dégradés, où l'on vit mal et où se concentrent toutes les difficultés de notre société. Il y a contre ce projet de nombreuses levées de bouclier. Certes, les modalités devront être étudiées au mieux. Mais qui peut nier l'urgence du problème posé et comment ne pas voir que cette réforme constituera un pas vers une société plus juste, plus humaine, attachée à oeuvrer réellement contre toutes les formes d'exclusion ?

Jean Pierre SUEUR
président de l'UDESR du Loiret

sommaire

- Editorial : p 1
- Le dossier : la loi Joxe p 2 et 3
- Echos du conseil régional : p 4
- Echos du Conseil général : p 5
- En direct de Semoy : p 6 et 7
- En bref : p 8